

## Editorial: reflexiones sobre una década

**Dra Pamela Bertoldo**

**Universidad Católica de Córdoba. Facultad de Ciencias de la Salud**

[pamela.bertoldo@gmail.com](mailto:pamela.bertoldo@gmail.com)

Desde su creación la Revista de AAFH, dedicada a los farmacéuticos de hospital, tuvo como objetivo ser un espacio de difusión del conocimiento académico y científico de los farmacéuticos hospitalarios de Argentina. Durante estos 11 años hemos logrado consolidar un espacio donde la investigación aplicada, la práctica clínica y la formación son un espacio y un recurso valioso para nuestros lectores en el ámbito de la farmacia hospitalaria.

La posibilidad de contar con un órgano de difusión oficial de nuestra especialidad, no solo radica en la difusión de investigaciones, sino también en la formación de una comunidad académica. Cada número ha sido una oportunidad para discutir temas de relevancia que impactan directamente en la atención al paciente, como el uso seguro y efectivo de medicamentos, la gestión de terapias farmacológicas y la farmacovigilancia, entre otros. A través de nuestras secciones, hemos abordado desde la farmacoterapia hasta las políticas de salud, estableciendo un diálogo necesario entre la academia y la práctica clínica.

Nuestra revista ha dejado en evidencia el enfoque interdisciplinario de nuestra actividad con médicos, enfermeros y otros profesionales de la salud.

A lo largo de este período se publicaron 22 números, en los que hemos contado con la colaboración de destacados profesionales farmacéuticos de Argentina, quienes han contribuido con casos clínicos, trabajos de investigación, comunicaciones breves, documentos de consenso y revisiones. Estas colaboraciones han enriquecido significativamente el contenido de nuestra revista. Agradecemos a esos más de 60 autores, miembros de la comunidad farmacéutica hospitalaria que, con su dedicación y compromiso, han compartido sus conocimientos y experiencias, permitiendo que nuestra publicación sea una vía para dar a conocer los avances en este campo en nuestro país.

Nuestro agradecimiento también, a los revisores quienes en forma desinteresada ofrecieron su tiempo y conocimiento para la mejora continua de la revista. En lo personal agradecer a quienes confiaron

Al mirar hacia el futuro, seguimos comprometidos con la excelencia académica y científica. Con el objetivo de ser referentes en la publicación de investigaciones y un espacio donde las voces de la comunidad científica se escuchen y se valoren. Extendemos nuevamente una invitación a todos los farmacéuticos de hospital y

profesionales de la salud a continuar colaborando con sus publicaciones , contribuyendo al desarrollo del conocimiento académico científico de nuestra profesión , que impulse nuestra práctica y con ellos mejore el cuidado de nuestros pacientes.

Nuestra revista cuenta nuestra historia farmacéutica hospitalaria Argentina , pero además anticipa su futuro, con la certeza de que la ciencia debe difundirse para avanzar juntos por el desarrollo de la farmacia hospitalaria en Argentina y en Sudamérica.

